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邑楽町教育委員会会議録

開会年月日時刻 令和6年11月27日(水)午前9時30分

閉会年月日時刻 令和6年11月27日(水)午前10時10分

開会の場所 邑楽町役場2階204会議室

議案事項 なし

その他

(1) 令和6年度邑楽町教育費補正予算(案)について

(2) 令和7年二十歳のつどいについて

(3) 令和6年12月行事予定について

(4) 長期欠席者等の状況について

(5) 次回教育委員会について

(6) その他

出席者

教 育 長 小林 淳一

委 員 岡田 真幸

委 員 谷津 洋子

委 員 中村 郷志

委 員 橋本 明香

説明員

学校教育課長 松﨑 澄子

生涯学習課長 藤田 和良

教育委員会書記 森本 賢太郎

教育委員会書記 小宮 雅貴
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会議録

議長(小林) ただ今より、11月定例教育委員会を開会いたします。

まずはじめに、前回の議事録について、中村委員、橋本委員にご署名お

願いしたいと思います。

次に、今回の議事録署名人を決定いたします。岡田委員、谷津委員にお

願いしたいと思います。よろしくお願いします。

続きまして、教育長事務報告をいたします。資料の 1ページをご覧くだ

さい。10 月 27 日(日)は、人権啓発講演会でした。講師は辻井いつ子さ

んで、演題は｢今日の風、なに色～息子 辻井伸行と歩んだ道のり｣でし

た。10 月 31 日(木)は中野小学校の後期計画訪問日でした。2年生の生

活科と 5年生の体育の授業を参観しました。午後には第 4回邑楽郡教育

長会議が役場で行われました。今年度の人事について情報交換をしまし

た。夜は第 2回社会教育委員会議でした。11 月１日(金)は、太田合同庁

舎にて第 2回東部地区人事会議が行われました。今年度の県の人事の状

況等について報告を受けたり協議したりしました。2日(土)は邑の映画

会でした。｢セロ弾きのゴーシュ｣、｢荒野に希望の灯をともす｣を鑑賞し

ました。3日(日)は第 29 回産業祭・邑多福まつりでした。5日(火)は課

長会議がありました。その後、後期計画訪問が行われている邑楽南中学

校へ行き、3年生の社会科の授業を参観しました。午後は部落解放同盟

統一市町村交渉に参加しました。6 日(水)は管内小中学校長会議でし

た。今年度の人事の進め方や来年度の学校経営ビジョンの作成につい

て、校長先生方にお願いしました。夜は高島公民館にてロビーコンサー

トが行われました。7日(木)は令和 6年度邑楽･館林学校保健大会が、館

林文化会館にて開催されました。功労者の表彰や保健研究作品入選者の

表彰がありました。8日(金)は中野幼稚園の後期計画訪問日でした。年

中児の保育を参観しました。9日(土)と 10 日(日)は町民文化祭でした。

11 日(月)は、夜、高島公民館にて最重要計画策定に係る町民広聴会があ

りました。12 日(火)は午後から群馬県市町村教育支援センター連絡協議

会研修会が役場大会議室にて行われました。県内各市町の教育支援セン

ター関係者が約 60 名集まりました。夜は長柄公民館にて、最重要計画

策定に係る町民広聴会が開催されました。13日(水)は、県庁にて第 2回

群馬県市町村教育長協議会と人事会議が開催されました。夜は懇親会で

した。14日(木)は、中野東小学校の後期計画訪問でした。1年生の学級
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議長(小林)

議長(小林)

生涯学習課

長(藤田)

活動の授業と 6年生の音楽の授業を参観しました。15日(金)は、沼田市

にて令和 6年度群馬県市町村教育委員全体研修会が開催されました。岡

田委員、谷津委員ともども参加しました。16 日(土)には岡部蒼風記念講

演会がありました。18 日(月)は課長会議がありました。夜は役場にて 3

回目の最重要計画策定に係る町民広聴会がありました。19 日(火)は午前

中、役場の業務効率化検討委員会報告会に参加しました。午後には邑楽

郡教育委員会連絡協議会による視察研修会がありました。｢文化財を含

む地域資源の活用｣に視点をあてた研修で、赤岩山光恩寺や宝林寺等を

視察しました。21日(木)は午後、長柄小に赴き、町教育研究所所員によ

る学級活動の提案授業を参観しました。22 日(金)には 12 月から任用す

る学習指導助手の面接を行いました。23 日(土)は第 41 回教育長杯争奪

少年サッカー大会でした。25 日(月)は邑楽中に赴き、中 3の学活の授業

を参観しました。県教委の｢授業改善プロジェクト｣の公開授業として行

われたものです。町外からも多数の参加者が来校しました。以上です。

ご質問ありますか。

ないようですので、5.その他の協議に入ります。まずお諮りします。(1)

令和6年度邑楽町教育費補正予算案については議会議決案件のため、(4)

の長期欠席者の状況については個人情報案件のため、地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第14条第7項及び第8項の規定により、非公開と

いたしたいと思いますが、異議ございませんでしょうか。

[異議なし]

異議なしと認めます。それでは、これらにつきましては非公開とし、公

開案件審議終了後に協議します。

それでは(2)令和７年二十歳のつどいについて、藤田生涯学習課長より

説明をお願いします。

資料の2ページをご覧ください。例年開催をしております、邑楽町の二十

歳のつどいの次第(案)でございます。教育委員の皆様にはご多忙のとこ

ろ恐縮ですが、ご出席いただきますようお願いいたします。また、例年

委員の皆様には、開式の言葉をどなたかにお願いしております。右側に

ある参考は、過去にご挨拶をお願いしました委員の方々のお名前です。

今回に関しても、どなたかにお願いできたらと思います。よろしくお願



4

議長(小林)

生涯学習課

長(藤田)

岡田委員

議長(小林)

議長(小林)

生涯学習課

長(藤田)

議長(小林)

学校教育課

長(松﨑)

生涯学習課

いします。

はい。これはこの場で決定するということでよろしいでしょうか。

そうですね。これまでは順番にお願いする形となっていました。

順番が回ってきたということで、私がやりますよ。

それでは岡田委員さんにやっていただくということでよろしいでしょ

うか。

〔異議なし〕

それでは岡田委員さんにやっていただくということでよろしくお願い

します。

よろしくお願いします。ご案内の通知については、お帰りの際にお渡し

したいと思います。

続きまして、(3)令和６年12月行事予定について、松﨑学校教育課長・藤

田生涯学習課長より説明をお願いします。

3ページをご覧ください。12月行事予定の主なものを申し上げます。定例

の課長会議、園長会議、管内校長会議のほか、3日(火)ことばの小委員会、

4日(水)総合的な学習の時間主任会が予定されています。こちらの主任

会は、令和7年度末に開催を予定している「まちづくり夢フォーラム(仮

称)」の準備として、まずは、総合の学習の取り組み状況について、小中

学校6校で情報交換することを目的に設定しました。5日(木)邑楽中学校

の入学説明会、9日(月)から13日(金)にかけて、議会本会議となります。

18日(水)東部教育事務所による人事関係のヒアリング、20日(金)社会科

副読本改訂委員会が予定されています。社会科副読本は、4年ごとに改訂

となりますが、今年度から改訂版を使用しております。こちらの委員会

は、使い始めた副読本について点検する場です。24日(火)2学期終業式と

なります。以上でございます。

生涯学習課の行事予定です。4ページ、5ページになります。12月7日(土)
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長(藤田)

議長(小林)

議長(小林)

学校教育課

長(松﨑)

中央公民館でクリスマスウィンターステージということで、館林の第九

合唱団それからおうら少年少女合唱隊ＳＩＮＧ！の共演によるコンサ

ートを行います。第九ということで邑楽町で初めてなんですが、整理券

が全てなくなってしまったという報告を受けております。それから同

日、長柄公民館で長柄塾ということで、邑美人白菜を兄弟で作っている

松島さんの講演を行います。若干入場者が少ないようです。それから同

日、町民体育館で剣道体験学習ということで、広報11月号で邑楽町剣道

クラブを紹介させていただいたんですけれども、3回コースで体験教室

を行う予定でございます。5ページに行きまして、12月20日(金)中央公民

館で男のこだわり飯「豚まん」ということで、現在館林の鎌倉点心で豚

まんをやっている邑楽町在住の大川さんのところに行きまして、豚まん

作りの講師を快く引き受けていただきました。21日(土)クリスマスコン

サートということで、今回は出演者が多彩で11月の広報に載せたんです

けれども、例えば二区の区長さんが出たり、ソプラノでいいますと役場

職員の娘さんが歌い手として出演をしたりと多彩な出演者をお迎えし

てのコンサートとなります。それから、12月25日(水)高島公民館で正月

生け花教室ということで、谷津委員さんには大変お世話になりますけ

ど、よろしくお願いします。以上でございます。

ご質問ありますでしょうか。

特にないようですので、この件に関しましては、このとおりご承知いた

だければと思います。次の(5)次回教育委員会の日程についてですが、事

前に調整させていただいた結果、12月23日(月)午前10時から開催予定と

させていただきました。こちらの日程でご異議ございませんでしょう

か。

[賛同の声]

では次回の会議は、12月23日(月)午前10時から行うことに決定いたしま

す。つづいて、(6)その他について、皆様から何かございますでしょうか。

事務局は何かありますか。

学校教育課から、園との連携、及び、11 月校長会について報告いたしま

す。初めに、園との連携についてです。11 月は、町の最重要計画策定を
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議長(小林)

前に、中野・高島・長柄地区に分けて町民広聴会が開かれました。「子育

て支援・教育のあり方」についての町長から町民に向けた説明の中で、

「園派遣を含む ALT 拡充」とございましたので、子ども支援課長と調整

を行いました。これまでも、学校派遣の ALT は、「学校の授業に支障がな

い範囲で園への派遣も可能」となっており、園行事において派遣した実

績がございます。行事以外の通常時に派遣したケースはございませんの

で、都合の合う園と学校間で 3学期にお試し派遣をしてみることにしま

した。通常の園活動に ALT が入った場合に、園児がどんな様子になるの

かを確認し、来年度の計画をしようと考えました。この提案に、園長た

ちも前向きですので、園児が小学校に入学することを想定し、つながり

のある取り組みにして行けたらと思います。

次に、校長会について 3点です。1点目、令和 7年度の開催を予定して

いる、中学生による総合的な学習の成果発表の場である「まちづくり夢

フォーラム(仮称)」について、12月上旬に、総合的な学習の各校主任に

お集まりいただき、現状の取り組みについて情報交換を行うこととなり

ました。フォーラムのあり方を探るための情報共有を行いつつ、フォー

ラムの目的を共有してまいります。

2点目、町の公式 LINE が 9月から動き始めたことを踏まえ、町行事等の

チラシの配布方法について再整理を行いました。学校で整備したお便り

をデータ配布する手段がございますが、こちらはあくまでも学校発信用

としまして、町行事等につきましては、町公式 LINE で発信することと

しました。学校において、保護者や教職員に町公式 LINE の登録を勧奨

し、大人に対し子ども向けの行事を周知します。子どもたちに直接目に

して欲しいチラシは、従来どおり紙面で配布も可能といたします。大人

向けの発信と子ども向けの発信で手段を使い分けます。運用していく中

でより良い方法が見つかりましたら再調整してまいります。

3点目、新型コロナウイルス感染症の 5類への移行を受け、入学式・卒

業式・運動会の来賓に関し、町執行部、議会、教育委員会への通知等発

出方法についてルート整理を試み、学校作成の通知等を学校教育課や議

会事務局を経由してデータで伝達することとしました。入学式・卒業式

への議会議員各位の参列につきましては、年度ごとにどなたがどの学校

へ参列なさるかを伺う形を想定し、今後の全員協議会で教育長より提案

していく予定です。以上で報告を終わります。

ほかになければ、非公開案件に移りたいと思います。

それでは5の(1)令和6年度邑楽町教育費補正予算案について、を議題と
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議長(小林)

します。

以下非公開

次に(4) 問題行動等の状況について、を議題とします。

以下非公開

それでは、以上で11月の教育委員会会議を閉会します。

ありがとうございました。


